



## 人事往来

7月からサポートセンターりりぶで皆さんと一緒に活動させていただいています。相談員の吉田と申します。

4月から3カ月の研修を終え、りりぶにお世話になりました。

前職は更生保護(罪を犯した人の立ち直り支援)をしていました。何分不慣れですが、皆様よろしくお願ひ致します



## 令和6年7月活動報告

センターでは今年も恒例行事として利用者の皆さんと七夕の飾りつけを行いました。

今回は七夕の飾りをパソコンで検索し、沢山の飾りに挑戦しました。折り紙もマイルドカラーと両面カラーの2タイプを使い、センターの玄関先をカラフルに彩りました。暑い中センターに来られた方の気持ちを和らげるような仕上がりとなりました。

さて、今年の願い事ですが、体の健康を願い事に書く方も多し中、宇宙の平和や景気の回復など考えている方も数名おり、普段過ごしている中ではみられない皆さんの一面が見えて良かったです。



7/9(火) 午前と午後の時間帯にセンターにてかき氷を行いました。連日猛暑日が続いておりセンターに来られる方も一歩外に出るとまだ梅雨が明けていないのに日差しも強く真夏の様な暑さなのでかき氷を行うのをとても楽しみにしておられました。

当日県内に「熱中症警戒アラート」が発表されており外に出るウォーキングが中止となり、センター内での室内体操後にかき氷を行いました。この夏初めてのかき氷ということで、「美味しかったよ」「少しは涼しさを感じられたよ」との声が聞かれました。

